



# Journée de la presse inter-EREA 2013

publié le 02/05/2013

## Une journée de découverte de la radio

---

### *Descriptif :*

Une journée de découverte de la radio, à l'EREA Anne Frank de Mignaloux.

---

### *Sommaire :*

- La matinée a été occupée par deux visites :
  - L'après-midi, les élèves ont pu découvrir d'autres radios à travers leurs sites.
- 

Comme chaque année depuis 5 ans, des élèves des 4 EREA de l'académie se retrouvent pour **une journée sur le thème de l'éducation aux médias**.

Cette année, la **découverte du média "radio"** a occupé les **37 jeunes** et leurs enseignants, éducateurs et animateurs culturels.

### ● **La matinée a été occupée par deux visites :**

- **les ateliers de formation proposés à l'EREA Anne Frank** : ATMFC (Assistant Technique en Milieu Familial et Collectif) et MBC (Maintenance des Bâtiments de Collectivité). Des élèves de l'EREA guidaient et expliquaient à ceux des autres établissements.



- la **radio Pulsar**, à la Maison des Étudiants, sur le campus de l'Université de Poitiers.

Les élèves ont été **très intéressés par la radio**, aussi bien sur le plan matériel que sur les activités mises en œuvre au sein de Pulsar. L'accueil a été très chaleureux et les élèves sont repartis en ayant compris le fonctionnement d'une radio associative, dans laquelle le rôle des professionnels est aussi important que celui des bénévoles, et où tous sont des passionnés ! **S'asseoir "au micro"**, même "pour de faux", c'était vraiment une belle expérience !



Des élèves testent les micros, sous l'œil attentif de Danièle Tisserand, la directrice de Radio Pulsar.

- L'après-midi, les élèves ont pu découvrir d'autres radios à travers leurs sites.

Un **quizz en ligne** leur a été proposé, qui permettait de trouver des informations sur les radios France Inter, Virgin, Pulsar et Europe 1 à partir des sites de ces radios.

La journée s'est terminée par, évidemment, **une émission de radio** ! Les deux animateurs ont ainsi, au rythme des pauses musicales, interrogé les élèves en direct sur un "plateau" installé pour l'occasion : quelles formations sont proposées dans les différents EREA ? Comment s'organisent l'internat ? Les activités ? Et "qu'avez-vous ressenti lors de la visite de Radio Pulsar ?"



La **remise du "casque d'or"** à l'équipe qui a le mieux répondu au quizz a clôt cette belle journée de découverte et d'expression !

**Deux articles, écrits par les élèves des EREA Anne Frank et Françoise Dolto**, rendent également compte de cette journée. Vous les trouverez ci-joints.

#### Documents joints

 [Journée de la presse inter-EREA 2013](#) (PDF de 135.3 ko)

La journée de la presse racontée par les élèves de l'EREA Anne Frank.

 [Journée de la presse inter-EREA 2013](#) (PDF de 876.2 ko)

La journée de la presse vue par les élèves de l'EREA Françoise Dolto de Saint-Aubin le Cloud.